

Finale für „Kunstwechsel“

SCHWABACH – Am Dienstag, 3. Dezember, um 17 Uhr lädt die Reihe „Kunstwechsel“ des Quartiermanagements Altstadt Schwabach zu ihrer letzten Vernissage in diesem Jahr ein. Im „Haus der Begegnungen“ zeigt Nelli Kratz ihre Kunstwerke im Dezember und Januar. Zu sehen sind Arbeiten auf Leinwand mit Acryl, Kreide, Spray und formgebenden Materialien.

So gelangt die Künstlerin zu einzigartigen Ergebnissen, die durch Spontanität und Gefühlslage während des Entstehungsprozesses entstehen. Von Bedeutung sind dabei stets Größe und Zusammensetzung von kräftigen und gegensätzlichen Farben. Die lebensgroßen Formate ermöglichen es Kratz, durch Dreidimensionalität und Ausdrucksstärke intensiv auf den Betrachtenden einzuwirken. Bei den Vernissagen von „Kunstwechsel“ sind auch stets die Kunstschaffenden anwesend. **ukb**